

PSOE propone al profesor de Economía José María de la Torre para la vicepresidencia segunda de CajaGranada

El PSOE de Granada ha propuesto a José María de la Torre, profesor de Economía Financiera y Contabilidad y secretario del Departamento de Economía Aplicada, para ocupar la vicepresidencia segunda de CajaGranada, entidad que presidirá el ex alcalde de la capital Antonio Jara.

Nuevas incorporaciones al Consejo de Administración de la caja serán además María Elena Martín Vivaldi, Pilar Aranda y Gonzalo Sánchez Vizcaíno. Martín Vivaldi es doctora en Geografía y decana de la Facultad de Filosofía y Letras. Es, además, presidenta de la Junta Rectora del Parque Natural de la Sierra de Castril, informó el PSOE en una nota.

Aranda es doctora en Farmacia, fue vicedecana de la Universidad de Granada y actualmente es miembro de la Junta de Gobierno de la institución y secretaria de la Fundación Euroárabe. Sánchez Vizcaíno es doctor en Economía y director del departamento de Organización de Empresas de la Universidad de Granada.

En cuanto al resto de órganos, el catedrático de Derecho Constitucional José Antonio Montilla ha sido propuesto por el PSOE para presidir la Comisión de Control de la entidad. Se incorporará también en ésta la economista María José Sánchez Sánchez.

Junto a los miembros mencionados, continuarán formando parte del Consejo de Administración los actuales miembros: Jesús Quero Molina, único representante de la parte pública que se mantiene en este órgano, junto a Encarnación Titos y José María Martín Delgado, que ya lo eran por la representación social.

El PSOE consensuó con el PP el pasado mes de septiembre la candidatura de Antonio Jara a la Presidencia de la entidad financiera granadina, anuncio que concitó un amplio consenso social.

En ese momento se inició el proceso de renovación parcial de los órganos de Gobierno de CajaGranada. Actualmente se deben elegir ochenta consejeros generales, de los que la mayoría, 43, corresponde al PSOE. El proceso de renovación concluirá en febrero con la elección de los miembros del Consejo de Administración y de la Comisión de Control.

Terra | Noticias:

[Noticias](#) | [Inicio](#) | [España](#) | [Mundo](#) | [Local](#) | [Sucesos](#) | [Gente y Cultura](#) | [Especiales](#) | [Vídeos](#) | [Fotos](#) |

[RSS Terra Noticias](#) | [Página Inicio Terra Noticias](#) | [Mapa Web](#) |

Otros enlaces:

[Conoce Terra en otros países](#) | [Aviso e Información legales](#) | [Anúnciate](#) | [Política de privacidad](#) | [Copyright 2009](#) | [Telefónica de España, S.A.U](#) |